

Avrillé le: samedi 12 mars 2011

Madame Madeleine HODÉ
19, rue du Docteur Finlay
75015 PARIS

CONCERNE : nostalgie ... de Gribouille

Madame

Rangeant de vieux papiers, conservés précieusement j'ai retrouvé une de mes lettres de décembre 1986, vous aviez même répondu à ma question, de plus très aimablement et de façon détaillée et précise.

Vous m'aviez dit avoir une affection particulière pour l'Anjou (Denée)

J'ai retrouvé notre nom et adresse à Rochefort-sur-Loire. (Ou une homonyme ?)

Je tenais à vous dire que j'ai un souvenir ému pour Gribouille, qui m'a mis le pied à l'étrier pour un vrai traitement de texte ; mon utilisation principale.

Je suis toujours un Applemaniaque, ai offert un Mac Book Pro à ma femme, et réussi à convertir l'un de mes fils. L'autre par obligation utilise surtout des PC Windows, un peu à regret.

Je tenais donc à vous remercier, au moins épistolairement, pour tout ce qu'en son temps m'a apporté Gribouille, et votre réponse d'il y a 25 ans. J'ai dû y répondre.

Bien sincèrement.



<http://www.cuk.ch/articles/4185>

Mais je suis quand même "nostalgique" de ces échanges, surtout lorsqu'ils ont été épistolaires, avec une vraie enveloppe, un vrai timbre, du vrai papier.... Quel bonheur, cet instant où, entre publicité et facture, je voyais la lettre !